

BOLETÍN DE PRENSA No. 444->>

- Son los alumnos quienes hacen destacar a la Institución.
- Se entregaron reconocimientos a 115 estudiantes del Centro de Ciencias Básicas por obtener los mejores promedios en el semestre enero-junio 2017.

Durante una ceremonia especial se entregaron reconocimientos a 115 estudiantes de 11 carreras del Centro de Ciencias Básicas, quienes obtuvieron los mejores promedios durante el semestre enero-junio de 2017; evento durante el cual José de Jesús Ruiz Gallegos, decano del CCB, expuso que la Universidad celebra el compromiso y esfuerzo demostrado por cada uno de los estudiantes reconocidos, ya que hacen la diferencia para que la Institución sea ejemplo de calidad para la comunidad.

Durante su mensaje, Ruíz Gallegos comentó que es importante que los alumnos sean incentivados pues su desempeño se refleja en un alto número de los indicadores educativos de calidad, por ejemplo: uno de cada cuatro estudiantes del CCB alcanza un promedio de por lo menos nueve lo cual, además de demostrar un proceso de consolidación académica, también impulsa la mejora de estrategias y proyectos como tutoría de pares que permite aspirar a un mayor número de egresados con mejores puntuaciones.

Debido a esto, invitó a los galardonados a que también apoyen a sus compañeros para mejorar las áreas de oportunidad académica y a mantener un compromiso para ser cada día mejores estudiantes, al aprovechar los conocimientos adquiridos en el aula, reeditar a su familia y a la sociedad por las oportunidades a las cuales han podido acceder, forjar un criterio ético y asumir un compromiso social, pues habitan un estado con una situación privilegiada y con un amplio campo laboral.

Por su parte, Fernando Cortes Escalante, secretario de Docencia de Pregrado del CCB, compartió un mensaje de felicitación a los alumnos galardonados, honrándoles por ser personas con grandes valores, que son ejemplo a seguir por su alto sentido de responsabilidad, constante deseo de superación, perseverancia y valentía que muestran en su trabajo cotidiano. Además exhortó a los estudiantes a que continúen por ese camino que los llevará a conseguir bastantes y gratificantes frutos que, sin duda, los reeditarán en su trayectoria académica y profesional.

Cabe señalar que durante este evento del CCB se entregaron constancias a estudiantes de las carreras de Biología, Biotecnología, Análisis Químico-Biológicos, Ciencias Ambientales, Matemáticas Aplicadas, Informática y Tecnologías Computacionales, Ingeniero Bioquímico, en Electrónica, Computación Inteligente, Sistemas Computacionales e Industrial Estadístico. Asimismo, estuvieron presentes Rebecca Reynoso Pedroza, secretaria administrativa del CCB; Rogelio Salinas Gutiérrez, secretario de Investigación y Posgrados de dicha unidad y Arturo Elías Ramírez, jefe de departamento de Sistemas Electrónicos.

